

Ibrahim Ferrer y sus *Buenos hermanos*



Domingo 11 de mayo de 2003
La Jornada
de enmedio

ALFREDO DOMINGUEZ

"Buenos hermanos es un mensaje para los buenos tiempos, responde al sentimiento de buena vibra del entorno", según el músico y productor del disco Ry Cooder, a quien el gobierno de George W. Bush prohibió volver a trabajar con artistas cubanos y le impuso una multa de 100 mil dólares. Cooder define a Ibrahim Ferrer como "uno de los más verdaderos y efectivos cantantes que haya escuchado jamás. Sabe hacer lo correcto para producir un efecto de bienestar en quien lo escucha. Es muy difícil encontrar a este tipo de intérpretes hoy día, con una fuerza interior tan intensa" CULTURA/ 2a

FOTO